



## Interior reconoce el Máster en Seguridad de la Universidad

### REDACCIÓN / WORD

**SALAMANCA.** El comisario principal jefe de la Unidad Central de Seguridad Privada, Esteban Gándara, y la vicerrectora de Docencia de la Universidad de Salamanca, Carmen Fernández Juncal, firmaron ayer los trámites finales para el reconocimiento por parte del Ministerio del Interior del Gobierno de España, a través de la Dirección Ge-

neral de la Policía, del Diploma en Ciencias Policiales de la Universidad de Salamanca como habilitante para los puestos de jefe y director de seguridad.

La Universidad de Salamanca se convierte así en la primera institución universitaria española que consigue este reconocimiento, como acredita la resolución de la Dirección General de la Policía. Así, una

vez superado el Curso de Formación para el nombramiento de inspector de Policía Nacional que imparte la Escuela Nacional de Policía en colaboración con la Usal, los interesados en ser jefe o director de seguridad podrán acreditarse a través del Diploma de la Usal que tiene la consideración de nivel 7 o Máster del Marco Europeo de Calificación.

El reconocimiento fue alcanzado tras la solicitud del rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, en relación con los estudios que se imparten en la Escuela Nacional de Policía.